

ごあいさつ

発刊にあたって



実行委員会会長 あいざわ みのる
相澤 稔

戸塚区は平成31年4月1日で区制80周年を迎えます。平成29年11月に戸塚区制80周年記念事業実行委員会が設置されてから、これまで、多くの記念事業をたくさんの方の多大なるご協力により実施できたことについて、厚くお礼申し上げます。たくさんの方にご協力いただいて区内のいろいろな場面で掲げられたのぼり旗やポスター、そして80周年を記念して企画されているさまざまなイベントは、いつまでも、多くの方の思い出に残っていくことでしょう。

これらの思い出とともに、多くの方の思いの詰まったこの記念誌が、これまでの80年を振り返り、さらにこれからの輝く未来へと思いを馳せるとともに、手に取った皆様の戸塚への思いをさらに強くしていくものになれば、これに過ぎる喜びはありません。

最後に、記念事業の実施にご協賛いただきました皆様方にお礼を申し上げます、ご挨拶といたします。



戸塚区長 たぞう ゆきの
田雑 由紀乃

戸塚区制80周年を記念し、このたび「歴史と未来のまち とつか」をテーマに記念誌が刊行され、また刊行にあたり多くの方にご尽力いただいたことに厚くお礼申し上げます。

80年前、鎌倉郡の一部が横浜市に編入されて誕生した戸塚区は、昔から交通の要衝や宿場町として栄え、歴史を刻んできました。現在も歴史の趣き色濃く残す戸塚は、豊かな自然に恵まれ、文化・スポーツ・おいしいもの・ものづくりなど数えきれない魅力にあふれたまちです。この記念誌にも、現在戸塚にお住まいの方、以前戸塚に住んでいた方、そして老舗のみなさんなど、これまでの戸塚を見つめてこられた、たくさんの方がそれぞれ感じる、戸塚の魅力が詰まっています。区制80周年をきっかけに、戸塚を改めて知り、そして戸塚をもっともっと好きになっていただければ、この上なく嬉しく思います。

未来を担う子どもたちにも、「これからずっと、ここに住みたいな」と思えるような戸塚区を、今後も戸塚にかかわるさまざまな方と一緒に作ってまいります。たくさんの方がつながって、みんなに笑顔あふれるまちとなりますようご支援、ご協力をよろしく申し上げます。